



Klassenfahrt 6b

Die Klassenfahrt von der 6b

Am Donnerstag, dem 12.9.2019, begann unsere Klassenfahrt nach Klingenthal auf den Aschberg. Wir trafen uns 8:45 Uhr an der Pesta in Rodewisch, 9:00 Uhr kam dann auch schon unser Bus. Mit ihm fuhren wir dann zur Grube Tannenberg, dort besichtigten wir die Grube und Mittagessen gab es auch.

Nach einer ganzen Weile marschierten wir los Richtung Aschberg. Unser Gepäck wurde vom Bus schon mal in die Jugendherberge gefahren. Alle wanderten tapfer nach Mühlleithen.

Nach einer langen Wanderstrecke kamen wir an der Sommerrodelbahn an, natürlich wollten alle den großen Berg hinuntersausen.



Nach ca. einer Stunde packten alle ihre Sachen wieder ein und es ging weiter zur Jugendherberge. Eine sehr lange Strecke mit Kneippbecken und Klangwald lag hinter uns und wir kamen endlich an der Jugendherberge an.

Alle bekamen ihre Zimmer gezeigt und mussten die Betten beziehen.

Als alle fertig waren, gab es ein ganz leckeres Abendbrot.

Als abends alle am Lagerfeuer versammelt waren, gab es Marshmallows.

So endete der erste Tag....

Am nächsten Morgen ging es nach dem Frühstück hart weiter.

Wir liefen nach Klingenthal zur Vogtlandarena.

Dort wartete eine Besichtigung der Großschanze auf uns.

Den Berg fuhren wir mit „Wieli“, einer kleinen Bahn, hinauf.

Als wir oben ankamen, konnten wir den Sprungturm hochsteigen und oben die herrliche Aussicht genießen.

Nach der Besichtigung fuhren wir mit dem Bus wieder zur Schule zurück.

Dort warteten schon gespannt die Eltern auf uns.

Und so endeten spannende Tage unserer Klassenfahrt nach Klingenthal.



[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20192020/Klassenfahrt-6b?pdfview=1](#)